

## Popayán, 480 años de historia, cultura y tradición

*Con una variada programación cultural, musical y de reconocimientos, inició la celebración del cumpleaños de la 'Ciudad Blanca'*



Con la exposición de fotografía #HagamosSonaraPopayán inició en la mañana de este viernes 13 de enero, la celebración del cumpleaños 480 de la 'Ciudad Blanca'.

24 payaneses fueron seleccionados para mostrar sus fotografías y reflejar a través de su lente los mejores atributos de Popayán. Estos concursantes tendrán la oportunidad de compartir con el Alcalde César Cristian Gómez Castro y los jurados de la muestra, una cena donde se darán a conocer los ganadores y un homenaje a la vida y obra del conocido fotógrafo Luis H. Ledezma.

“Quiero saludar a todos los habitantes de Popayán, aquellos nacidos y que han llegado para amar a esta ciudad. Tenemos una capital hermosa, rica cultural e históricamente; nuestro reto es trabajar unidos para sacarla a delante. Estamos tomando decisiones sin sesgos, ni particularidades y buscamos generar una potencialidad para que nos enfoquemos en hacer sonar a Popayán, nacional e internacionalmente. Amo a Popayán”, fue el mensaje de Gómez Castro, a los payaneses.

En el marco de la programación, el mandatario junto al Carlos López, Secretario General del Departamento y el Teniente Coronel Bayron Villamarin Rivera, comandante del Batallón de Infantería José Hilario López, rindieron honores militares y la ofrenda floral al 'Sabio Francisco José de Caldas', hijo de Popayán y referente de la historia payanesa y colombiana.

La programación continuará en horas de la tarde con la presentación artística de chirimías, danzas, tríos, y el canto del cumpleaños a la ciudad con el compartir de una tora para los asistentes.

La celebración del cumpleaños de Popayán contó con el apoyo de la empresa privada como Compañía Energética de Occidente, Almacenes Éxito, la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTEL E.S.P.,

Movilidad Futura y Corfireyes, que se vincularon a las diferentes actividades en homenaje a la 'Ciudad Blanca'.

\*\*\*

### Nuevos nombramientos en la Alcaldía de Popayán

*Se posesionaron el nuevo Secretario Privado, el Tesorero Municipal y la nueva coordinadora de deportes de la Secretaría del Deporte y la Cultura*



En el despacho del Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, tomaron posesión de cargo el nuevo secretario Privado Cristian David

Gómez, el Tesorero del municipio Diego Valencia, y la nueva coordinadora de Deporte Municipal Ximena Zambrano.

La secretaría privada de la Administración Municipal estará a cargo de un abogado egresado de la Universidad del Cauca, especialista en Derecho Público de la Universidad Externado de Colombia.

Mientras que la Tesorería municipal estará encabezada por un contador público de la Universidad del Cauca que se ha especializado en Gerencia de Impuestos, Administración Hospitalaria y Revisoría Fiscal.

Por su parte, la nueva coordinadora de deportes de la Secretaría del Deporte y la Cultura, es una fisioterapeuta y atleta caucana que se ha desempeñado como coordinadora de programas y eventos deportivos en el ámbito local.

Con estos nuevos nombramientos, la Administración 'Vive el Cambio' propende por fortalecer la programación tributaria del municipio, generar herramientas de gestión pública que involucren a la comunidad y aminorar la descomposición social en diferentes sectores de Popayán a través del deporte, todo en aras de cumplir con los objetivos del Plan de Desarrollo.

\*\*\*

## El 24 de febrero regresa la 'Noche de Museos' en Popayán

*Cultura, historia y espacios de encuentro para la ciudadanía, harán parte de la primera Noche de Museos del 2017*



**NOCHE**  
*de*  
**MUSEOS**  
‘Popayán Colonial’

**Viernes**  
de febrero **24**  
de **2017**

Sector Histórico – **5:00** p.m.



Tras tres meses de receso por la celebración de fiestas de fin y comienzo de año, regresa el próximo 24 de febrero la quinta Noche de Museos; que en este 2017 se realizará de manera temática desde febrero hasta noviembre.

Así lo dio a conocer la Administración Municipal 'Vive el Cambio' a través de su Oficina de Turismo que orienta la profesional Mónica Anacona, quien indicó que en esta oportunidad cada mes tendrá un tema específico para trabajar y destacar de la capital caucana.

De acuerdo al cronograma trazado desde dicha dependencia, febrero tratará el tema de 'Popayán Colonial'; marzo, 'Popayán Ciudad Religiosa', abril, 'Que vivan los niños'; mayo, 'Popayán Eco-turística';

junio, 'Popayán a través del lente'; julio, 'Popayán y el Arte Urbano'; agosto, 'Popayán Ciudad de Cuentos'; septiembre, 'Popayán Tradicional'; octubre, 'Noche de Próceres'; y noviembre, 'Noche de Cultura'.

Cabe recordar que Noche de Museos es una iniciativa cultural y artística organizada de manera conjunta entre la Alcaldía de Popayán a través de su Oficina de Turismo, la Red de Museos del Cauca y Corfireyes; que busca entre otros aspectos, introducir a propios y visitantes en ese mundo mágico de la historia y el arte que forjó las bases de la sociedad payanesa.

\*\*\*

## Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de la mano con la ciudadanía

*A través de 15 programas inscritos en el Plan de Desarrollo, la dependencia sigue apostándole a generar un cambio social*



La Alcaldía de Popayán a través de la secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria y sus programas inscritos en el Plan de Desarrollo Municipal, sigue apostándole a generar un cambio social en Popayán.

Ricardo Montilla, secretario de esta dependencia, resaltó el trabajo realizado durante 2016 en articulación con las diferentes autoridades de la ciudad como Policía Nacional, el Ejército Nacional, Fiscalía y Sijin, en pro de iniciativas como la Casa de la Justicia, que ofrece asesoría jurídica gratuita a la ciudadanía y ha recibido reconocimiento nacional.

"El tema de Casa de Justicia ha sido un modelo exitoso a nivel nacional, los funcionarios han hecho una articulación interesante y por eso en el sector de La Paz también podemos ofrecerle a la comunidad servicios en los que están vinculados la Fiscalía y la Personería", precisó.

Montilla, también destacó el trabajo adelantado con los líderes de la ciudad a través del fortalecimiento de las 361 juntas de acción comunal y 92 ediles de las 14 juntas administrativas de la ciudad de Popayán. Con ellas se implementaron 75 jornadas de capacitación con más de 1300 líderes locales.

Actualmente, la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria trabaja bajo la línea de 15 programas que son de beneficio para la comunidad, entre los que se destacan Popayán Solidaria, Asuntos Afrodescendientes, Espacio Público, Infancia y Adolescencia, Más Familias en Acción, Mujer con Equidad, Programa de Víctimas y Red Unidos, entre otros, que marcan en camino a seguir para beneficio de la comunidad desde sus necesidades.

\*\*\*

## Nuevos elementos de aseo y limpieza recibieron internos del Instituto Penitenciario y Carcelario-INPEC

*La secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria entregó un total de 2.180 implementos de limpieza y aseo personal*



El secretario de Gobierno y Participación Comunitaria, Ricardo Montilla, hizo entrega al Mayor Holger Pérez, director del establecimiento

penitenciario de alta y mediana seguridad de Popayán, de 1.146 kits de aseo para los reclusos de la institución.

90 colchonetas, 300 trapeadores, 100 guantes y 55 cobijas térmicas antialérgicas hicieron parte de la entrega, junto con otros elementos de limpieza y cuidado personal.

Estos elementos fueron adquiridos por el Municipio en virtud del proceso contractual adelantado por la Secretaría de Gobierno y ayudarán a suplir las necesidades y el bienestar de los internos.

\*\*\*

## Resolución No 002 de 31/12/2016

"Por medio del cual se prorroga la suspensión general de los permisos para el porte de armas de fuego en jurisdicción de la vigésima Novena Brigada desde el 01 de enero de 2017 hasta el 31 de diciembre de 2017 y donde se dictan otras disposiciones".

Para mayor información, descargar la Resolución adjunta.

\*\*\*

**Oficina de Prensa y Comunicaciones**  
**Alcaldía de Popayán**